

TERRITOIRES



AIX-LES-BAINS • BOURG-ST-MAURICE
 ALBERTVILLE
 CHAMBÉRY
 MOUTIERS
 ST-JEAN-DE-AURRIENNE

INITIATIVE LA MAISON DE L'ENFANCE OUVRE LES PORTES DE SON CHANTIER AU PUBLIC

Le CAUE (conseil d'architecture, d'urbanisme et de l'environnement) de la Savoie organise avec le service patrimoine et politique de la Ville d'Albertville, une visite de chantier de la maison de l'enfance. Au programme : l'histoire du site présentée par un guide conférencier Ville d'art et d'histoire, ainsi que la visite des coulisses du chantier, commentée par Clément

Lebourgeois, architecte (agence Tectoniques). La visite est gratuite et ouverte à tout public, sur inscription obligatoire auprès du service patrimoine d'Albertville, au 04 79 37 86 86. Le nombre de places est limité. Prévoir des chaussures plates et fermées obligatoires le jour de la visite, qui se déroulera rue Commandant-Dubois, en face de la maison communale du parc.

LA VIE NOUVELLE - 29/03/2019

Les territoires Savoie

LE DAUPHINÉ LIBÉRÉ | LUNDI 1^{ER} AVRIL 2019 |

En bref

Visite de chantier à Albertville

Le CAUE de la Savoie organise, avec la Ville d'Albertville (service Patrimoine et Politique de la Ville), une visite de chantier de la Maison de l'enfance de la cité olympique le mardi 2 avril à 17 h. Gratuite et ouverte à tous, la visite exige de s'y rendre en chaussures plates et fermées. Un guide conférence de la Ville d'art et d'histoire dressera un historique du site, tandis que l'architecte Clément Lebourgeois (Tectoniques) présentera le projet.

Inscriptions obligatoires au 04 79 37 86 86

ALBERTVILLE

■ DEMAIN

Visite de chantier : Maison de l'enfance

Programme : mot d'accueil du CAUE de la Savoie ; la Maison de l'enfance et son environnement présentés par un guide conférencier ; les coulisses du chantier par Clément Lebourgeois, architecte. Chaussures plates et fermées obligatoires. Réservation obligatoire.

Rendez-vous rue commandant Dubois, en face de la Maison communale du parc, Gratuit.

Service Patrimoine Albertville : 04 79 37 86 86.

Le chantier de la Maison de l'enfance

ALBERTVILLE

Mardi 2 avril, le public était invité à visiter le chantier de la Maison de l'Enfance, construite sur une partie du terrain de l'ex stade Baneton. Cette maison d'une surface de 2 300 m² réunira un relais d'assistantes maternelles, une crèche, une cantine et un centre de loisirs.



ALBERTVILLE Le rendez-vous a réuni une quarantaine de personnes, ce mardi

Le public invité sur le chantier de la Maison de l'enfance

L'histoire du quartier du Val des Roses a été racontée avant une visite des travaux en cours.

Mardi, en fin d'après-midi, dans la rue du commandant Dubois, les habitants étaient invités à visiter le chantier de la future Maison de l'enfance. Le rendez-vous a réuni une quarantaine de personnes.

Le maire Frédéric Burnier Framboret et la directrice du CAUE (Conseil d'architecture, d'urbanisme et de l'environnement) de Savoie, Florence Fombonne-Rouvier, ont accueilli le public. Ce dernier a eu droit à une leçon d'histoire sur le quartier du Val des Roses dispensée par Pascale Dubois, guide-conférencière.

A suivi la visite, dirigée par Clément Lebourgeois, architecte ayant étudié le projet. La construction se présente comme une structure mixte (bois et béton) avec le souci d'être le plus efficient possible et le plus compact, sur deux étages afin de limiter les problèmes de l'imperméabilité du sol.

Cette visite entraine dans le cadre de la volonté de la municipalité de faire participer la population aux différents projets en cours et à venir. Pour le CAUE, elle a contribué à sensibiliser le grand public à l'architecture et à l'urbanisme dans le département. Mais aussi à montrer l'envers du décor et



Experts et élus étaient au rendez-vous pour expliquer chaque détail du projet et son avancée. Photo Le DL/C.D.

expliquer les différentes options choisies dans la mise en place des projets.

Avec la Maison de l'enfance, la municipalité confirme sa volonté de dynamiser les quartiers de la ville. Ce bâtiment va constituer un nouveau pôle dans le quartier du Val de Roses. L'objectif est de mutualiser et de centraliser des services et équipements pour les parents. C'est aussi une passerelle entre

la crèche et le centre de loisirs, puis l'école, et un moyen aux enfants de s'adapter aux différentes premières étapes de la vie. 2 300 mètres carrés sont consacrés à l'enfance avec un relais d'assistantes maternelles, une crèche de 50 places, un centre de loisirs, une cantine de 180 places...

Le parvis qui va naître devant la Maison de l'enfance va répondre à l'esprit "placette" avec des espaces paysagers où arbres et bosquets seront conservés. Cet espace sécurisé va donner la priorité à la circulation des piétons.

Rendez-vous en décembre 2019 pour voir le résultat de ces travaux qui auront duré un an.

Christophe DELAPIERRE

Retrouvez nos photos sur www.ledauphine.com/savoie



La construction se présente comme une structure mixte composée de bois et de béton. Photo Le DL/C.D.

LE CHIFFRE

7,8

C'est, en millions d'euros, le coût du projet de Maison de l'enfance porté par la Ville. L'enveloppe bénéficie d'aides de la Région (1,65 million d'euros), du Département (476 000) et de la Caisse d'allocations familiales (982 164 euros en plus d'un prêt de 500 000 à taux zéro sur 15 ans).



La Maison de l'enfance d'Albertville a fait l'objet d'une visite guidée. Photo Le DL/Ch.D.

1/5



Partager cette info

Partager 57

Tweeter

Mardi, dans la rue du commandant Dubois, à Albertville, les habitants étaient invités à visiter le chantier de la future Maison de l'enfance. Le rendez-vous a réuni une quarantaine de personnes. Découvrez l'avancée du chantier en images.

Par Christophe DELAPIERRE | Publié le 04/04/2019 à 06:07 | 1428 fois





Cette visite entrain dans le cadre de la volonté de la municipalité de faire participer la population aux différents projets en cours et à venir. Photo Le DL/Ch.D.



La construction se présente en une structure mixte, composée de bois et de béton. Photo Le DL/Ch.D.



Un public attentif aux explications de Clément Lebourgeois, architecte. Photo Le DL/Ch.D.



Le chantier de la Maison de l'enfance ouvert au public pour une visite. Photo Le DL/Ch.D.